

Caudan

Cyclotourisme. Brevet des 200km, samedi

3 avril 2014



Le week-end dernier, cinq membres du club, dont la présidente, Annie Chalm, et l'organisateur, Olivier Le Bihan, ont réalisé et vérifié la boucle de 200km.

Le club des cyclos randonneurs organise la série des quatre Brevets des Randonneurs mondiaux (200km, 300km, 400km et 600 km) pré-qualificatifs pour la prochaine édition du fameux « Paris-Brest-Paris » (fin août 2015). Le départ des 200 km aura lieu samedi. Les autres brevets se dérouleront également au départ de Caudan, selon le planning suivant : 26 avril : 300km, 24 mai : 400km et 14juin : 600km. Il sera néanmoins obligatoire de refaire les quatre brevets l'an prochain pour s'inscrire définitivement à cette épreuve mythique, mais la priorité sera accordée aux cyclotouristes ayant réalisé un brevet long en 2014. Les circuits sont consultables sur le site du club : cyclorandonneurs-caudanais.clubeo.com

Pratique

Pré-inscriptions : 5 € pour les licenciés FFCT et 7 € pour les non-licenciés. Une majoration de 2 € sera demandée pour inscription sur place samedi, au local du club, à Caudan, parking du presbytère, à partir de 7h. Le départ aura lieu à 8h en direction de Pont-Scorff, puis Quimperlé, Bannalec, Scaër, Guiscriff, Gourin, Rostrenen, Guémené, Guern, Locminé, Camors. Trois points de contrôle sont prévus : Bannalec, Rostrenen et Locminé. La médaille correspondant au brevet (facultatif) coûtera 6 €.